

HS Dienstleistungen GmbH, Freitag, 28. Juni 2019

22 Jahre HS Dienstleistungen GmbH

Wer feiert schon sein 22. Jubiläum? Die Antwort lautet: HS Dienstleistungen aus Mainhausen. Geschäftsführer Sirri Haydar liebt die sogenannten „Schnapszahlen“ und lud am 14. Juni zur Feierlichkeit ein. Dazu zeigte sich der Geschäftssitz den beinahe 200 Gästen als ein stilvoll dekoriertes Betriebsgelände.

„Ich bin stolz auf Euch, Eure jahrelange Mitarbeit und Treue“, so Sirri Haydar in einer einfühlsamen Ansprache über seine Mitarbeiter. „Ohne Euch wäre all dies nicht möglich gewesen.“ Im Anschluss daran kamen zahlreiche Gäste zu Wort.



„Herr Haydar ist immer da, wenn wir ihn brauchen“, lobte beispielsweise die Mainhausener Bürgermeisterin Ruth Disser die HS Dienstleistungen für deren Engagement. Auch der türkische Generalkonsul Burak Karati, Dr. Felix Hebert von der Landesinnung der Gebäudedienstleister Handwerk Hessen, Markus Weinbrenner von der IHK und der 1. Vorsitzende des Gewerbevereins in Mainhausen, Peter Dievernich fanden Worte voller Anerkennung. Prof. Dr. Kindermann, Gründer der „International Children Help“, ehrte die HS Dienstleistungen für die jahrelange Unterstützung seiner Organisation. „Wir brauchen Menschen wie Sirri Haydar!“

Neben einem reichhaltigem Buffet, Jazz-Live-Musik und Tanz, gab es noch eine besondere Überraschung. Die Firma „Äppelsche-Getränke“ hatte eigens für diesen Tag einen türkisch-hessischen Jubiläumsschnaps kreiert. Und wie könnte es besser passen, natürlich mit 22%.

Ein durch und durch gelungenes Jubiläum, darüber waren sich Gäste und Veranstalter am Ende einig.